

市政情報

求人・募集

催し
公民館

発表
スポーツ
鑑賞

ごみ
カレンダー

セミナー
案内

健康・福祉

中央図書館

相談の案内
高齢者

子育て

コラム

フォト
ニュース



5/27 おいしいお店を発見

「きんたくんバル」を開催し、48店舗が参加
きんたくんバル実行委員会が、中心市街地活性化のために、阪急・能勢電鉄「川西能勢口」駅周辺の飲食店などと協力し開催しているもので、13回目。バル広場も特設され、参加者は当日限りのお得なメニューに舌鼓を打っていました。



6/4 大正時代にタイムスリップ

郷土館で「東谷ズム」を開催
このイベントは、実行委員会を構成する市民団体「街はカーニバル!! プロジェクト」や能勢電鉄、地域自治会などが垣根を越えて協力し実現したもので、今回で6回目。約1,900人が来場し、グルメやイベントを楽しんでいました。



6/7 自分の身を守るために

兵庫読売防犯協会の防犯セミナー
清和台南小学校で開催し、同校1～3年生の約160人が参加。犯罪ゼロをめざす大阪のご当地ヒーロー「地球戦士ゼロス」が登場し、不審者への対応方法などを学びました。6月12日には清和台小学校でも実施しました。



6/9 里山でホタル乱舞

市内各地で6月上旬ごろがピーク
撮影地は「日本一の里山」といわれている、市北部の黒川地区。午後7時半過ぎになると河原に生えたヨシなどに隠れていたホタルが舞い始め、100頭以上が9時半ごろにかけて、求愛のダンスを踊っていました。



5/29 消費者被害を防ぐために

消費者月間記念講演会で「地域の見守り力」アップ
市と消費者団体「川西消費者の会」が、アステ市民プラザで講演会を開催。(公社)全国消費生活相談員協会理事の澤村美賀さんのだまされやすさ心理チェックや新聞の長期購読トラブルなどの事例紹介に、参加者は熱心に耳を傾けました。



6/15 宝塚大学生がデザインを担当

県知事選挙啓発用の横断幕と懸垂幕
阪急・能勢電鉄「川西能勢口」駅2階歩行者デッキで横断幕の設置と、デザインを担当した谷口慎さん、伊藤百花さんへの感謝状贈呈式を実施。その後、ティッシュを配り、投票を呼び掛けました。懸垂幕は、市役所前に設置しています。



6/1 緊急時の対応訓練

保健センターで新型インフルエンザ発生を想定
主催は県伊丹健康福祉事務所、市医師会や市薬剤師会、市内4病院、市、猪名川町など41人が参加。手当ての緊急度に従って優先順位を付ける訓練や、受診の流れなどを確認し、連携強化や対応能力の向上を図りました。



5/28 住民の交流を広げる公園へ

大阪府立大学助教の武田重昭さんが講演
深山池公園の価値を再認識しようと、地域づくり一括交付金を活用し、北陵小学校区コミュニティ推進協議会が北陵集会所で「パブリックライフのすすめ」を開催。今後も住民が中心となり、公園の活用を考えるプログラムを実施します。



5/29 ツアーを終え凱旋訪問

トロンボーン奏者の藤原功次郎さんが表敬訪問
市出身で、日本フィルハーモニー交響楽団首席トロンボーン奏者の藤原さんがワールドツアーを終えて帰国。市長にツアーの最後を飾ったニューヨーク、カーネギーホールでの演奏の様子などを語りました。



5/27 梅雨の出水期に備えて

猪名川河川防災ステーションで水防訓練
市職員や消防職員、市消防団員、猪名川河川事務所職員、一庫ダム管理所職員の総勢約142人が参加。増水による越水を防ぐため、土のうを作り積んでいく「改良積み土のう工法」などが行われました。



5/28 開通式典を開催

県道川西インター線一部区間など開通
新名神高速道路川西ICのアクセス道路で自転車道も整備された同インター線と、多田グリーンハイツ方面に接続する市道矢間畦野線が供用を開始。同日には、県と市合同で式典を行い、地域住民など約2,000人が開通を見守りました。



5/23 子どもたちがアユを放流

多田漁業協同組合が多田小学校近くの川岸で開催
猪名川に昔のような環境を取り戻したいという思いから、行われている取り組み。多田小学校3年生がアユの稚魚を放流しました。また、6月11日には猪名川漁業協同組合と一庫ダム管理所が一庫大路次川でも、アユの放流を行いました。

